

## SVW unangefochten an der Spitze

Besser kann es gar nicht mehr laufen. Den Burghauser Faustballern ist ein grandioser Start in die neue Feldsaison gelungen. Mit zwei Siegen beim Auftaktspieltag in Viechtach gegen die Hausherren und Schönberg setzten die Wackerianer bereits ein erstes Ausrufezeichen und schafften den Sprung an die Tabellenspitze. Doch die Oberbayern ruhten sich keineswegs an ihrem neuen Platz an der Sonne aus, sondern untermauerten die Tabellenführung mit drei weiteren Siegen am zweiten Spieltag in Heining und sind nach dieser fulminanten Leistung bereits auf Meisterschaftskurs.

Obwohl die Mannschaft um Spielführer Armin Treczoks in den Spielen gegen Heining, Unterpfaffenhofen und Erolzheim je einen Satz liegen ließ, waren sie dennoch in den anderen Sätzen die klar überlegene Mannschaft. Lediglich taktische Änderungen der Herausforderer und ärgerliche Eigenfehler auf Seiten der Burghauser führten zum Erstarken der Gegner. Die Mannschaft mit Sebastian Wohlmannstetter, Vincent Weinzierl und Rainer Schweighofer in der Abwehr reagierte aber sehr professionell, stabilisierte das Spiel und legte damit den Grundstein für einen gelungenen Spielaufbau. Die beiden Angreifer Armin Treczoks und Sebastian Vogel besorgten dann den Rest und brachten die gegnerische Abwehr mit platzierten Schlägen oft an den Rand der Verzweiflung. Auf diese Art dominierten die Salzachstädter in den meisten Sätzen.

Die Herren haben mittlerweile vier Punkte Vorsprung auf Rang zwei und nun gilt es diesen Vorsprung auf jeden Fall zu halten. Dazu wäre mindestens ein Sieg bei Allianz München in zwei Wochen nötig, um als Tabellenführer dann in die Rückrunde zu starten.

### Tabelle

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte
1.	SV Wacker Burghausen	5	15:3	10:0
2.	TV Viechtach	5	10:9	6:4
3.	SV WB Allianz München	4	8:7	4:4
4.	SV Erolzheim	5	9:9	4:6
5.	TSV Unterpfaffenhofen 2	5	9:10	4:6
6.	TSV Schönberg	5	8:11	4:6
7.	TSV Heining	5	8:13	4:6
8.	TSV Jahn Freising	4	5:10	2:6